



Presentamos cómo la Junta Ejecutiva y el personal de MC USA sirvieron a conferencias, congregaciones y comunidades en 2022:



MC USA (por sus siglas en inglés) lanzó "[Diversidad: el diseño de Dios](#)", un nuevo estudio multimedia que llama a los adultos jóvenes a celebrar sus dones únicos y la diversidad intencional de la creación de Dios.

El [Fondo de Justicia](#) proporcionó recursos a las congregaciones de MC USA que trabajan para combatir la pobreza, dismantelar el racismo, abordar la reforma migratoria o re imaginar a la policía. MC USA otorgó 16 subvenciones del Fondo de Justicia a 14 congregaciones en 2022.

MC USA respondió a las acciones y el trabajo emanados de la Sesión Especial de la Asamblea de Delegados involucrando a los constituyentes en dos iniciativas educativas de "Aprender, Orar, Unirse". "[Dándole la bienvenida a todos](#)" celebró los dones de las personas con discapacidades, y "[Encarcelamiento masivo](#)" examinó las injusticias en nuestro sistema jurídico penal.

La Junta Ejecutiva y el personal de MC USA forjaron conexiones globales participando en el Congreso Mundial Menonita en su asamblea más reciente en Indonesia. La moderadora de MC USA, Linda Dibble, [fue confirmada](#) como representante de América del Norte para el Comité Ejecutivo del CWM y Sue Park-Har, la Ministra Denominacional de Involucramiento Racial/Étnico, fue nombrada miembro de la Comisión de Diáconos.



El Comité de Resoluciones de MC USA [respondió a los comentarios de los delegados](#) y redactó nuevas "Pautas para desarrollar resoluciones organizacionales y declaraciones de la iglesia en la Iglesia Menonita de EE. UU.". Las pautas están diseñadas para poner menos énfasis en el resultado de una resolución específica y más énfasis en cómo estamos viviendo nuestros valores juntos.

MC USA se asoció con el Comité Central Menonita para lanzar La [Paz como Opción para Carreras y Capacitación](#), anteriormente llamada AMEN, una iniciativa para conectar a los jóvenes con asesores voluntarios que puedan ayudarlos a encontrar oportunidades no militares para su carrera, servicio y capacitación.

Una nueva [encuesta denominacional](#), encargada por la Junta Ejecutiva, reveló que los miembros de MC USA tienen un profundo compromiso con su fe, una pasión por la construcción de la paz, un corazón para el servicio y estrechos lazos congregacionales.

"He aquí que yo voy a hacer una cosa nueva; pronto saldrá a luz; ¿no la conoceréis? Aun abriré un camino en el desierto, y ríos en la soledad."
Isaías 43:19

Nuestra misión

La misión de la Junta Ejecutiva de MC USA es equipar y capacitar a los líderes para compartir con otros el regalo de la paz y el amor transformador de Dios.

Nuestra visión

Dios nos llama a ser seguidores de Jesucristo y, por el poder del Espíritu Santo, crecer como comunidades de gracia, alegría y paz, para que la sanación y la esperanza de Dios fluyan a través de nosotros hacia el mundo.

Nuestros compromisos renovados

- Seguir a Jesús
- Testificar de la paz de Dios
- Experimentar la transformación



[Suscríbete a PeaceMail](#), la revista semanal de noticias digitales de MC USA, para leer todas las noticias, blogs, eventos y recursos de la denominación.



Únase a nosotros en MennCon23, Kansas City, 3-6 de julio de 2023. (Asamblea de Delegados 7-8 de julio) convention.mennoniteusa.org